

2017年新リオ総領事ご夫妻歓迎会概要

2017年6月4日（日）11時30分よりリオ日系協会において、「新リオ総領事ご夫妻歓迎昼食会」が開催されました。

商工会議所理事及び会員をはじめ、遠く離れたヴォルタレドンダ、ノヴァフリブルゴ、ペトロポリス、パプカエア、フンシャル、ニテロイ、カンポグランデ等の日系団体の方々約100名強が出席し新総領事ご夫妻を歓迎しました。

鹿田連盟理事長、リオ商工会議所浜野副会頭、バストス日伯文化協会会長、松浦リオ日系協会会長から歓迎挨拶がなされました。

星野芳隆総領事からは、1989年に外務省に入り、メキシコ、イタリア、イラン、パリに続いて第5番目の国としてブラジルに転勤になり、ブラジリアの大使館にて経済担当公使として2年8ヶ月勤務した後、5月末にリオ総領事として着任したと経歴紹介がありました。

ブラジル経済は底を打ち、これから上向きになると思われた時に政治情勢の危機が生じたことは残念であること、しかしながら、これらの問題はあがりオは魅力的な地域で、今後、ブラジルー日本両国間、特にリオデジャネイロとの友好関係をさらに深めるよう力を入れていくつもりであること、更に、2018年は移民110周年に当たり、外務省では中南米日系団体との連携を更に深められるよう検討していることを語られ、最後に歓迎昼食会を開催していただいたお礼を述べられました。

出席者は、松浦会長音頭の乾杯に続いてリオ日系協会ご婦人方々が作られた美味しい手料理で舌鼓を打ち、また、星野総領事ご夫妻はすべてのテーブルを廻られ参加者の皆さんとお話しを交わし、記念写真を撮られていました。



鹿田連盟理事長



浜野副会頭



バストス会長



松浦会長



星野総領事



総領事ご夫妻とミス日系



